



## Corporación Montelimar entrega paquetes escolares en comunidades



MONTELIMAR

Como parte del compromiso con la comunidad, **Corporación Montelimar** hizo entrega de 607 paquetes escolares a igual número de familias de comunidades vecinas a la empresa.

Esta actividad se ejecutó el pasado mes de febrero, dentro del marco del pilar Desarrollo de Oportunidades, mismo que está contemplado en su estrategia Responsabilidad Social Empresarial.



Las familias recibieron un paquete escolar variado que contribuye en gran medida en el proceso educativo de los niños y niñas en edad escolar.

Esta iniciativa impactó positivamente en las comunidades rurales de:

### **San Rafael del Sur**

1. El Bongo
2. El Aserrío
3. Los Vivas
4. Loma Alegre
5. La Platanera

### **Villa El Carmen:**

1. El Apante
2. San Miguel
3. Los Mejía
4. Buenos Aires



Adicionalmente, a algunas familias que no tienen hijos en edad escolar, se les obsequiaron juegos de recipientes para cocina, tal como lo solicitaron ellos en asambleas comunitarias realizadas en días anteriores a la actividad.



Con el fin de llevar más alegría a los niños y adultos, esta actividad fue acompañada con música y piñatas llenas de dulces; tanto los padres de familia, como los niños y las niñas se mostraron contentos por la iniciativa, ya que representa una oportunidad para garantizar su derecho a la educación.

***“Hay personas de escasos recursos que no han comprado los útiles escolares de sus hijos y este apoyo del Ingenio viene a servir de gran ayuda para nosotros en la comunidad, por eso le agradecemos grandemente a la empresa”,*** afirmó don Francisco Cano de la comunidad La Platanera, en San Rafael del Sur.



El señor Julio Arriaza de la comunidad El Aserrillo, en San Rafael del Sur, comentó muy emocionado ***“nos sentimos bien por todo lo que han hecho, Dios les va a multiplicar la caña y el azúcar en agradecimiento a lo que han hecho por nosotros, es una gran ayuda lo que nos dan, nos gusta que hagan estas actividades y que nos tomen en cuenta”.***



***Esta entrega forma parte de una serie de acciones que Corporación Montelimar empezó a implementar en noviembre 2019 en sus comunidades de influencia, como parte del fortalecimiento de los proyectos que se ejecutan en el marco de la Estrategia de RSE, esta vez para promover más el acercamiento con los pobladores e impactar positivamente en su calidad de vida.***